

## JUSTIFICACION

La enfermedad de Membranas Hialinas ha sido y sigue siendo una incógnita en el campo de la medicina a través de la historia, actualmente dicha patología causa muchas muertes entre los recién nacidos prematuros de muy bajo peso y corta edad gestacional, ante la impotencia de la ciencia médica para prevenirla, diagnosticarla y tratarla eficazmente.

Es la enfermera quien ocupa un lugar primordial en el manejo del paciente, pues es quien permanece la mayor parte del tiempo con él, por lo tanto debe ser capaz de detectar a tiempo las alteraciones que en éstos se presenten a fin de contribuir en el diagnóstico y tratamiento oportuno.

Lo anterior me sirvió de estímulo a recopilar algunos datos actualizados en relación con éste padecimiento, que ayuden al personal de enfermería a comprender la magnitud del problema ya que así será más fácil ayudar a resolverlo.